
平成 29年度 第 4回リーダー会議 議事録 

     日時：平成 29 年 11 月 21 日 19：10～20：30

                 場所：済生会嘉穂飯塚病院 2階講義室 

                 出席者：1,2,3,4,5,8,12,15,18,19回生リーダー 

                        医師 1名 相談役 3名 

                        6.7.9.10.14 回生は業務等で出席できない

ため紙面で協議事項に対する意見を提出 

         

１．組織運営について  

9 月 16 日の臨時総会で役員会が承認された。今後役員会としての活動や、将来的な運営・

人数について検討 

・今回役員会という組織を構築したばかりであり役員の動きや、負担量が分からない、人数

が多くてもまとまりにくい。 

・将来的には、企画や会計もあったほうが良い。 

・役員の中に次のリーダーが入り、一緒に行動する。 

・現状で基礎作りを行い、任せっぱなしではなくリーダー会議で共有するのも大切。 

・現状で活動しながら改善していく。 

・役員を多くしてもまとまらないので、リーダー会議でサポートする。 

・再任もありと考え、次の世代への引継ぎを考えると組織の内容を理解する必要があり、 

そのためには、マニュアルがあると助かる。等 

 この意見を踏まえ、現状の役員で活動。1年間は、基礎作り、次の世代に引き継ぐための

体制作りを行い、活動していく中で必要な役割を作っていく。リーダー会や会員の協力が必

要。 

 

２．筑豊糖尿病療養指導士の会年間行事計画表について     

カレンダー等を作成し年間予定行事を可視化すると、会員の皆さんも計画が立てやすいの

では？  

  ・現在 2つの案があり今後内容を検討し、総会の冊子に入れる。 

           

３．20周年記念式典について  

 平成 30年には、筑豊ＬＣＤＥも 20回生が誕生する。節目として、記念行事を開催しては？ 

 ・各回生や先生方との交流ができ良い。  

 ・会員の士気を高める目的であればよいと思う。 

 ・内容として、 

 記念講演 

 合同勉強会・記念講演・式典 

 20回生の認定証授与式・合同勉強会・記念講演・式典など 

 時期として 10月くらいが良い。 

等の意見があった。 

 20周年式典は開催する方向で検討していく。 



         

４.合併症予防のための講演会について 

 ・日時：平成 30年 2月 25日（日）12：00～16：00 

 ・場所：桂川町住民センター 

 ・総括責任者：大庭先生  

担当：桂川町（西川 山本）筑豊ＬＣＤＥ（庄野 龍野 山下⑭久富⑯）  

 ・進捗状況  

     ポスター・チラシは最終確認待ち   

     教育講演演者  萩原中央病院 副院長  森田 恵美子先生 

     ワンポイントアドバイス  保健師：桂川町  

                   栄養士：筑豊ＬＣＤＥの飯塚地区より選出 

     全体会議    平成 30年 2月 13日 19：00～ 

             桂川町総合福祉センター ひまわりの里   

  スタッフ募集  12月上旬に各地区担当者から患者会担当者へ連絡をする。 

         

５．集い・ライトアップ・合併症のポスター・チラシの印刷について   

イベントに使用するポスター・チラシ・横断幕等の印刷料金がイベントの補助金を圧迫してい

る。一括して同じ業者にお願いし安く印刷することはできないか？    

・インターネットは低料金ではあるが、デザインや校正を自分たちでしなくてはいけない。 

 パソコン技術に長けた人が必要（誰がするか？負担になるのでは・・・） 

・いくつか業者を探し、見積もりを出してもらい検討する。 

低料金で印刷して頂ける会社をご存知の方教えてください 

         

６．その他         

１）会議や総会等がスムーズに開催できるように各リーダーは回生への連絡は密にし、しっか

りと意見をまとめるように努力・協力して欲しい。  

２）イベント時の医師や業者さんのスタッフジャンバーを手配できないか？ 

  初期に白いスタッフジャンパーを作っている。クリーニング代が高いので、使用されてい

ない。また、使用後に返却されず数枚紛失している。現在は各自がジャンパーを所有してい

るため初期のジャンパーは倉庫に眠っている。一度自宅で洗濯できるか、現在使用できるか

を確認し、可能ならこれを使用する。  

３）ライトアップは交通費支給する？  

  イベントの内容もそれぞれであり、係る費用も違うので開催地区で決める。 

４）倉庫の整理について 

 現在、済生会飯塚嘉穂病院でＬＣＤＥの荷物を預かっている。病院の備品もあり、混雑して

いる状況。イベント時に荷物の出し入れをスムーズにするために、荷物を整理したいので 

 協力してほしい。また、荷物の整理に必要な物品の費用は、ＬＣＤＥの会費からお願いする。 

５）血糖測定の協力依頼       

  嘉麻市役所 保健師山下さん（14回生 広報担当）より血糖測定の依頼 



  嘉麻市は特定健診等で福岡県において耐糖能異常の方が第 1 位であり、受診率は、ワー

スト 1 位と言われている。今回、2～3 月の確定申告時期に嘉麻市役所で確定申告に来られ

た方々に血糖測定を行いたいので、筑豊ＬＣＤＥに協力をお願いしたいとの申し出があった。 

 協議の結果、協力はＯＫ。詳細は山下さんと打ち合わせを行う。 

６）今後の検討事項 

・ 現在 11月にライトアップ、糖尿病のつどいを行っている。このイベントを同日に一緒に

行っている地域もあるので、筑豊でも可能かどうか検討したい。 

・ホームページの管理・充実について 

 一般の方がライトアップについて筑豊ＬＣＤＥホームページを見て来られていた。 

 今後は管理等も含め、会員が閲覧しやすく、一般の方が情報を入手しやすいホームページを

目指したい。（費用もかかる） 

・会員の皆様へ 

 筑豊糖尿病療養指導士の会活動内容等でご意見やご質問のある方は、各リーダーさんへ 

伝えて下さい。役員会、リーダー会で検討していきたいと思います。 


